



ke rumah-rumah warga di Desa Sukamanah. Kegiatan ini dimulai pukul 10:30 Wib hingga selesai, dan bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan komunitas lokal.

Dalam kunjungan ini, BRIPKA Geri Permana menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga Desa Sukamanah:

1. Pencegahan Terhadap Radikalisme: Bhabinkamtibmas menghimbau warga untuk bersama-sama dengan Polri berperan aktif dalam upaya pencegahan dan penanggulangan paham radikalisme. Keberpartisipan masyarakat dianggap sangat penting dalam menjaga dan memelihara situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Gegerbitung, yang merupakan bagian dari Polres Sukabumi. Dengan saling bekerjasama, diharapkan wilayah tersebut tetap aman dan terhindar dari ancaman radikalisme.
2. Kesadaran Kesehatan: Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi dan edukasi kepada warga mengenai pentingnya penggunaan masker saat beraktivitas di luar ruangan, terutama untuk mencegah penyakit infeksi saluran pernapasan, terutama saat musim kemarau. Hal ini adalah langkah preventif yang sangat penting dalam menjaga kesehatan dan menghindari penyebaran penyakit.
3. Mendengar dan Menerima Keluhan: Selama kunjungan, BRIPKA Geri Permana juga memberi kesempatan kepada warga untuk berbicara, memberikan informasi, saran, keluhan, atau curhatan terkait dengan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ini adalah implementasi dari program "AA DEDE PRESISI Curhat Dong" yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, SH, SIK, MH. Melalui program ini, Polsek Gegerbitung berupaya untuk selalu mendengarkan aspirasi masyarakat dan memahami kebutuhan mereka guna meningkatkan pelayanan keamanan yang lebih baik.

Kegiatan DDS dan kunjungan silaturahmi ini mencerminkan komitmen BRIPKA Geri Permana dalam menjaga hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat Desa Sukamanah. Dengan berkomunikasi secara langsung dan memberikan informasi yang relevan, diharapkan terjalin kerjasama yang baik dalam menjaga keamanan, kesehatan, dan ketertiban di wilayah tersebut.